

Benito Juárez, la alcaldía más opaca: Sebastián Ramírez

Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, aseguró que la alcaldía Benito Juárez, que encabeza Santiago Taboada, es la más opaca de la capital, además de que en la demarcación no sólo reina la corrupción, pues Taboada y su equipo se han dedicado a ocultar información sobre las irregularidades cometidas durante más de 10 años de gobiernos panistas.

“Santiago Taboada está reprochado en materia de transparencia. En Benito Juárez hay una política sistemática de ocultamiento de información pública; acá estamos exponiendo como no transparentan la información que por ley deben de darle a la ciudadanía, pero no olvidemos que el mayor desastre de los últimos, quizá, 20 o 30 años de destrucción de información pública sucedió en Benito Juárez en 2020, cuando misteriosamente se inundaron las bodegas con documentación de la Alcaldía Benito Juárez, por cierto documentación vinculada al Cártel Inmobiliario”, aseveró el líder morenista.

Desataco que en el Índice Global de Cumplimiento a las Obligaciones de Transparencia (IGOT), realizado por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, la alcaldía Benito Juárez obtuvo 59.06 puntos, es decir, la peor calificación en la materia.

Ramírez Mendoza sostuvo que personajes tan oscuros como Taboada deberían de estar fuera de la política e indicó que es absurdo que el edil pretenda gobernar la Ciudad cuando esconde la información que se le solicita y que -en su mayoría- tiene que ver con los robos y fraudes cometidos por el Cártel Inmobiliario.

“Quiero expresar nuestra preocupación de que la información que se está ocultando nos lleve a recursos que se estén desviando para la campaña de Santiago Taboada. Vamos a seguir indagando en este tema, vamos a seguir dando a conocer sobre este asunto y preguntarle desde aquí a Taboada ¿Qué ocultas? ¿Estás sacando recursos de la Alcaldía Benito Juárez para tu campaña? Si es así ¡Detente... Detente Santiago Taboada! y exigirle a la Alcaldía que ya se ponga al día con los documentos y la documentación”, expresó • (Redacción / Crónica)



SEBASTIÁN RAMÍREZ

La B. Juárez, alcaldía con más opacidad

JUAN R. HERNÁNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO.—

Es absurdo que el alcalde Santiago Taboada pretenda gobernar la Ciudad de México cuando esconde la información que se le solicita y que -en su mayoría- tiene que ver con los robos y fraudes cometidos por el Cártel Inmobiliario, denunció el presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, quien aseguró que en la alcaldía Benito Juárez no sólo reina la corrupción sino también la opacidad.

En conferencia de medios, el líder del partido guinda en la CDMX señaló que Santiago Taboada y su equipo se han dedicado a ocultar información sobre las irregularidades cometidas en la demarcación durante más de 10 años de gobiernos panistas.

“Taboada está reprobado en materia de transparencia. (...) No olvidemos que el mayor desastre de los últimos, quizá, 20 o 30 años de destrucción de información pública sucedió en Benito Juárez en 2020, cuando misteriosamente se inundaron las bodegas con documentación de la alcaldía Benito Juárez, por cierto documentación vinculada al Cártel Inmobiliario”, aseguró.

OCULTA



En BJ se han dedicado a ocultar información sobre las irregularidades cometidas en la demarcación

OSCURO



Personajes tan oscuros como Taboada deberían estar fuera de la política: Ramírez



...Y el fraude inmobiliario



CORTESÍA: TW @CLAUDIASHEIN



La exfuncionaria se reunió con obreros de Campeche, donde se deslindó de anuncios con su nombre

